

Cartagena

Más de 19 mil habitantes de Cartagena tendrán atención especializada en salud bajo esta estrategia

La estrategia busca reforzar el acceso a servicios de salud en sectores tradicionalmente marginados, especialmente aquellos ubicados en la zona industrial de la ciudad.

Redacción Semana

16 de mayo de 2025, 10:38 p. m.



La unidad, equipada con tecnología de punta y personal médico capacitado, ofrecerá servicios de promoción y prevención en salud, dirigidos principalmente a usuarios del régimen subsidiado (Sisbén). Foto: Tomada de X: @usofrenteobrero

Más de 19 mil habitantes de zonas vulnerables en Cartagena accederán a atención médica especializada gracias a la puesta en marcha de una Unidad Móvil de Salud, iniciativa desarrollada en alianza entre Ecopetrol y la Unión Sindical Obrera (USO).

La estrategia busca reforzar el acceso a servicios de salud en sectores tradicionalmente marginados, especialmente aquellos ubicados en la zona industrial de la ciudad, donde opera la refinería de Cartagena.



Contexto: Puerto de Cartagena tiene vacantes abiertas en distintas áreas

La unidad, equipada con tecnología de punta y personal médico capacitado, ofrecerá servicios de promoción y prevención en salud, dirigidos principalmente a usuarios del régimen subsidiado (Sisbén).



Encuentra aquí lo último en Semana

1. Exparamilitar revela que Pablo Hernán Sierra le ofreció \$ 25 millones para que declarara contra el expresidente Álvaro Uribe
2. Congresista de Cambio Radical fue amenazada de muerte: "Esto es lo que Petro ha permitido en Colombia"
3. El reversazo del Ministerio de Defensa con pareja de figura transgénero del petrismo
4. Luis Carlos Restrepo, ex comisionado de Paz, fue absuelto por falsa desmovilización de un frente de las Farc
5. Trump estalla contra una leyenda del rock americano: lo llamó "cretino prepotente" y "tonto como una piedra"

Durante los próximos dos años, se espera que más de 19.000 personas sean atendidas en esta clínica móvil que recorrerá diversas comunidades cercanas al complejo industrial.

Lo más leído

1. **Pregunta infantil permitió a los científicos demostrar que las arrugas en los dedos por agua son una ventaja humana**
2. **China habría ofrecido a Gustavo Petro una flota de aviones de combate en medio de las tensiones con EE. UU.**
3. **Los misteriosos mensajes en redes sociales de María José Estupiñán, universitaria asesinada en Cúcuta: "El sonido de un tiro"**

El vehículo está diseñado para brindar **consultas de medicina general, odontología, toma de muestras de laboratorio, citología y entrega de medicamentos**, enfocados en mejorar el diagnóstico temprano de enfermedades y garantizar el seguimiento médico de poblaciones con barreras de acceso. No obstante, se aclara que la unidad no prestará servicios de urgencias.

"Esta Unidad Móvil de Salud de Cartagena está dotada y provista de todos los elementos para que los niños, niñas, jóvenes y comunidad en general pueden **acceder a unos diagnósticos preventivos, planes y programas de salud básicos** y esenciales que promuevan el bienestar y el cuidado de las comunidades", señaló el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, durante el acto de inauguración.



Por su parte, el presidente de la Unión Sindical Obrera, Cesar Loza, dijo: "**Esta unidad móvil es producto de un acuerdo convencional con un impacto social**, entre la USO y Ecopetrol, que en su recorrido por el Magdalena Medio ha brindado servicios a la comunidad con dificultades de acceso al sistema de salud. Hemos logrado ampliar este programa de responsabilidad social empresarial y sindical a territorios como Cartagena y próximamente Villavicencio. Agradecemos a los trabajadores, que también contribuyen a este proyecto exitoso y comunitario".

El lanzamiento oficial de la Unidad Móvil de Salud **tuvo lugar en la vereda Membrillar**, ubicada en el corregimiento de Pasacaballos, Cartagena.

Al evento asistieron destacadas figuras como Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol; César Loza Arenas, presidente de la USO; y Rafael Navarro, director del Departamento Administrativo Distrital de Salud de Cartagena (DADIS), quienes resaltaron la importancia de esta iniciativa para mejorar el acceso a servicios médicos en comunidades vulnerables.

Noticias relacionadas

Cartagena Ecopetrol USO Salud

Noticias Destacadas

Cartagena Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Más de 19 mil habitantes de Cartagena tendrán atención especializada en salud bajo esta estrategia

Redacción Semana



Encuentro entre Benedetti y Dumek Turbay: ¿de qué hablaron en Montería?

Redacción Semana



El espeluznante caso de una niña abusada sexualmente durante dos años en Cartagena; el principal sospechoso es su papá

Redacción Semana



Mamá de Tatiana Hernández contó cuál fue el sitio a donde se habrían llevado a su hija: "Fue sacada"

Redacción Nación



Caso Tatiana Hernández: así funciona el robot subacuático que busca a la joven en el mar de Cartagena



Desaparición de Tatiana Hernández: la tecnología subacuática con la que buscan a la joven estudiante de medicina



Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadía Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Para notificaciones

judiciales

e-mail:

juridica@semana.com

Protección del consumidor



Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Paute con nosotros

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

